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5ª SESSÃO 

3.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 5/2024 – Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil 

e vinte e quatro (19/02/2024), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os 
Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinta 
Sessão e terceira sessão Ordinária, com a presença de todos os vereadores. Sob a 

Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus 19,16,22), realizada pela vereadora Rosely 

Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata 
n. 4/2024, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; OFICIO N.º 
31/2024. Autoria – Poder Executivo.  Solicitando alteração do Art. 27 da Lei 

Orgânica Municipal; OFICIO N.º 34/2024. Autoria – Poder Executivo.  
Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1279/2024; OFICIO N.º 35/2024. Autoria 

– Poder Executivo.  Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1280/2024; OFICIO 
N.º 002/2024. Autoria do SINDISLI.  Encaminhando anexo Oficio de servidores 

associados ao SINDISLI, solicitando informação sobre andamento do estudo de 
viabilidade de repasse Índice IPCA, aos servidores da municipalidade; PROJETO DE 
LEI N. 1272/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera a Lei n.º 875, de 

13 de abril de 218, que dispõe sobre a política municipal dos direitos da criança e 
do adolescente e da outras providencias; PROJETO DE LEI N. 1279/2024 – Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura 
de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 
exercício de 2024 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de 

finanças e orçamentos, justiça e redação Final, Educação, Saúde e Assistência 
Social; PROJETO DE LEI N. 1280/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Propõe alterações na Lei Municipal n. 847, de 6 de outubro de 2017 que dispõe 
sobre o Plano de Cargos e Salários dos servidores públicos do município de 
Lidianópolis – foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça 

e redação Final. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, 
foram apresentadas as seguintes matérias para discussão: PROJETO DE LEI N. 

1272/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera a Lei n.º 875, de 13 de 
abril de 218, que dispõe sobre a política municipal dos direitos da criança e do 
adolescente e da outras providencias -  foi colocado em Primeira discussão e 

votação e aprovado por unanimidade. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente Boa noite vereadores da casa boa noite ao nosso funcionário Dr Mateus 

Dr Lesley ou Beira Mar  o nosso também funcionário Uiliam que não está presente a 
todos os alunos da casa familiar Rural o Edivaldo Viana a professora Edilene o meu 
amigo também o Neno que tá aí participando junto com nós é um prazer ter vocês 

aqui casa familiar Rural é um das casas que acolhe o jovem para ensinar que são 
poucos aqui não vai levar aí o nosso município tem alegria de ter uma casa familiar 

Rural que onde traz tanto jovem para aprender o dia a dia da Agricultura Familiar 
Rural pedir a palavra projeto 1272/2024 né que fala sobre o salário do conselho 
tutelar é uma luta Já faz um tempo que a gente tá conversando para gente estar 

trazendo esse aumento salarial uma realidade para o nosso município a gente 
colocou em Pauta pediu parecer jurídico para o Dr Matheus porque a gente colocou 

Prefeito mandou o projeto como aumento real não colocou inflação na parte de o 
salário mínimo e daí o doutor Matheus é juridicamente analisou e o projeto tá 
correto então a gente tá favorável ao projeto que essa valorização do nosso 

Conselho Tutelar do município projeto; ODAIR JOSE BOVO, Eles têm me procurado 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 19/03/2024 às 23:39:43

                               1 / 8



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

2 

 

até eles queriam que tivesse feito uma votação rápida e depois houve uma dúvida 
que eles estavam querendo que o salário fosse cotado que o salário mínimo mas 
conforme o artigo inciso da súmula do STF o salário mínimo não pode ser vinculado 

com indexador que hora transcrevo abaixo então ele tem aqui uma página aqui 
dizendo o porquê que não pode ser e como eles são também como nós vereadores 

eleito não pode ser feito dessa maneira através do salário mínimo a gente fica 
contente que houve um grande avanço salarial ao Conselho Tutelar e cada vez que 
ao repasse também eles estão estarão participando desse rapaz então voto 

também é favorável. Na sequencia o Projeto de Lei n. 1272/2024, foi colocado em 
primeira discussão e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 

fizeram uso da palavra os vereadores: ROSELY APARECIA PAIXÃO, Boa Noite 
Presidente tem mais companheiros vereadores nossos Jurídico, A todos vocês em 
especial aí aos nossos alunos da casa familiar Rural professora Edilene Edvaldo 

Neno Pelé desculpa aí eu esqueci seu nome meu amigo Ezequiel tá obrigado pela 
presença de vocês sejam sempre bem-vindos para gente assim é um prazer 

receber vocês nessa casa de lei e a gente assim eu como vereadora só tem que 
agradecer vocês por assim ser alunos no nosso município está aí desempenhando 

cada um fazendo o seu trabalho estudando e dedicando ao nosso município de 
Lidianópolis então muito obrigado Deus abençoe Obrigada a presença da Viviane 
também aí a nossa companheira de luta Obrigada vocês deus abençoe que Deus 

ilumine abençoe nós com o início de semana aí com bastante saúde paz e amor 
serei as minhas palavras Presidente Muito obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, 

Boa noite a todos companheiros Vereador primeiramente agradecer a Deus para 
mais um dia de vida para nós todos eu quero começar também agradecer o nosso 
pessoal do colégio agrícola que é aqui o nosso futuro do nosso mundo eu posso 

falar nem do nosso Brasil  porque é uma área que dedica através da nossa 
agricultura porque se não for agricultura nosso mundo não vive é muito bom vocês 

estão identificando o estudo de vocês a maioria com certeza é agricultura quero 
dizer também eu tenho ido de novo hoje para roça aquele dia eu fui na roça choveu 
hoje eu fui de novo visitar agricultura choveu Que benção venha naqueles 

produtores plantando tá dando para colher plantar e Deus abençoando com essa 
graças a Deus com chuva boa para poder nascer nossos milhos para nós ter o 

nosso franguinho né com certeza faz ração e ali tá nosso mercado firme para 
socorrer a fome do nosso mundo nosso Brasil porque é muito transportado para 
fora também quero pedir também Presidente eu pedi para poder jogar uma pedra 

ali naquele paralelepípedo que ficou ruim que ele solta ali e jogou um pedaço ficou 
bom e vamos pedir para jogar mais que os patrão pediu fez um teste aí ficou 

maravilha o nosso assalto Vamos pedir para apanhar mais aqui do tancão Pode ser 
que também mas crítico é lá pedacinho ficou bom eu acho que dá para poder na 
verdade e pagar mais e o doutor pediu e a gente tá aqui para atender o pedido do 

Povo que quem paga nós é o povo então nós está aí para responder a voz do povo 
quero também agradecer de coração a nossa funcional Viviane que é um excelente 

funcionário que não é eu que tô falando quem fala para nós é o povo então quando 
o povo fala parabéns Viviane atenciosa educada humilde eu falo aonde tem 
humildade todos nós vence na vida mas tem que ter humildade e isso você tem de 

sobra Quero agradecer também o nosso odivaldo agradecendo a nossa professora 
Edilaine Odair Ezequiel enfim satisfação muito grande de ver a casa cheia aqui hoje 

que vem mais vezes isso é bom essa minhas palavras presidente obrigado; ODAIR 
JOSE BOVO, Presidente até da manhã tá me falando porque mas com a casa tá 
cheia a gente tem que falar um pouquinho senão vai falar que ele Vereador não fala 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 19/03/2024 às 23:39:43

                               2 / 8



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

3 

 

mas é o seguinte eu quero agradecer a Deus por estarmos aqui  a presença de 
vocês é muito importante na Câmara Municipal de Lidianópolis em todas as 
câmaras do Brasil que o jovem participa eu agradeço a todos os nomes já nomeado 

que tá de presente coordenador Professor diretor nela enfim a todos vocês aí os 
visitantes então talvez o presidente vai falar também nós funcionamos hoje Vocês 

pegaram uma sessão talvez curta em relação ao projeto só um projeto para ser 
votado então eu sei que vocês são pessoas inteligentes Mas se por acaso não sabe 
então o projeto ele vem do executivo ele vem do executivo e ele chega aqui e o 

presidente recebe o projeto e Repassa para as comissões nós somos feito em 
quatro cinco comissões em quatro comissões cada comissão é três vereadores é 

esse projeto é analisado nas comissões pois o presidente pode estar falando as 
comissões Aí sim ele vem para votação aí tem a primeira votação e a segunda 
votação você anda aprovado duas vezes o Projeto Volta para o Executivo aonde ele 

pode estar elaborando e executando o projeto tá mas não é somente os projetos 
tem um momento da indicação hoje não teve uma indicação existe a indicação por 

escrito então cada Vereador pode fazer uma indicação é lido aqui essa indicação  
também vai ela não vai como rotação Ela vai para o prefeito a pedido de um 

vereador como Fabinho fez né o Fabinho fez a indicação verbalmente mas ela pode 
ser por escrito Ela vai para executivo temos também os requerimentos  o vereador 
pode pedir um requerimento de informação a um secretário até mesmo ao poder 

executivo e esse requerimento é respondido ou pode ser também usado na tribuna 
livre então a tribuna livre é quando um secretário Prefeito um vice-prefeito ou até 

mesmo alguém da comunidade tem algum assunto para repassar usa Tribuna Livre 
no momento da sessão tá então eu acredito que vocês sabem também isso aí mas 
a gente é bom estar repassando que serve de experiência para vida e dizer a vocês 

que a gente fica feliz Vocês são estudando na casa familiar Rural Eu também sou 
agricultor desde criança me envolvi na agricultura sempre foi agricultor quatro anos 

dando aula em Curitiba mas voltei também para agricultura e desejo a vocês 
caminhar é difícil mas vale a pena continua estudando aproveite as oportunidades 
da vida tudo com fé em Deus vai dar certo pode acreditar tenho 50 anos quando 

tinha meus 12 anos 16 anos tinha uma vontade de vencer na vida de lutar na vida 
de querer alguma coisa na vida mas Deus Prepara as coisas na hora certa então 

você é jovem que estão aí eu não sei o grau de Formação mas aproveite o máximo 
e leve para a vida tá era esse presidente um pouco as palavras é o que eu queria 
estar dizendo Obrigado ; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite a todos os 

vereadores já mencionado aos alunos da casa da mulher Rural a Viviane que eu 
não Vi perdoa Na hora que eu fui falar não te vi aí pensei que era estava junto com 

os alunos né o Ezequiel funcionário novo da Prefeitura o nosso amigo também 
Pelezinho também que não foi mencionado e a todos que estão acompanhando 
nosso pelo Facebook pedi a palavra para agradecer a todos referente ao projeto 

1272 aonde a gente tá aumentando o salário do Conselho Tutelar para um salário 
que dá 2.118 que eu acho que é o mais Digno possível para que a pessoa possa 

trabalhar dentro do nosso município  porque às vezes a pessoa falar o Conselho 
Tutelar não faz nada porque nunca trabalhou porque às vezes é 2 horas da manhã 
3 horas da manhã lá na delegacia tá resolvendo algum B.O final de semana tudo eu 

acho mais que justo valorização do funcionário pedir a palavra também para 
parabenizar o nosso sindicato nosso município a diretoria tudo Mais presente  que 

já tá solicitando o repasse salarial aos nossos funcionários públicos tão Parabéns 
Edvaldo a você o Rogério que é o presidente você tá aqui também como 
representante do Sindicato de Lidianópolis Então parabéns ao trabalho de vocês 
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também pedi a palavra  uma indicação verbal que nem o professor nem Odair falou 
tenhamos a indicação verbal e temos a indicação a gente pode fazer no papel e 
passar na câmara é que seja colocado um quadro ali na rodoviária com os nomes 

dos Taxistas com os números dos Taxistas porque essa semana aí tinha gente que 
estava rodando a cidade porque não queria um táxi e não tinha não tinha 

informação então assim vê  colocar ali Às vezes o nome quem trabalha à noite 
quem já não trabalha à noite porque às vezes chega uma pessoa na rodoviária ali 
de noite e não tem conhecimento de taxista então só para ajudar a população 

nessa situação é pedir a palavra também para agradecer o Edvaldo novamente a 
Edilene  e o nela lá da casa familiar Rural pelo trabalho desenvolvido a casa familiar  

Rural foi construída em 2011 inaugurado em 2012 então Associação da casa 
familiar Rural também traz uma homenagem a família do nosso Vereador Mineiro  
seu pai  então é o nome do pai do mineiro a casa da família Rural então só para 

parabenizar e ver o trabalho que essa casa Rural faz o nosso município então desde 
2012 trazendo alunos para cá ensinando o aluno a parte da Agricultura Familiar 

Rural então vocês que vêm de fora é um prazer ter vocês aqui no município  a 
gente como Vereador e como munícipe daqui a gente fica contente quando vem 

aluno de fora  para estar movimentando nossa casa rural o Prefeito Não era o 
Marcos né então parabenizar os políticos na época que conseguiu trazer esse 
recurso para cá conseguiu trazer essa construção nessa casa familiar para cá 

porque você não fosse vocês lá atrás a gente não teria os alunos aqui com nós não 
teria no nosso município pedir a palavra também Nós somos vereadores só que a 

gente também tá envolvido no esporte a gente tá envolvido em várias situação 
agora Sábado tem uma rodada  do campeonato veterano aonde eu e o Claudeir tá 
fazendo parte da comissão técnica também e Lidianópolis está sendo bem 

representado está em segundo lugar no campeonato e sábado agora convida todos 
para estar participando lá em Ivaiporã que vai ser um jogo contra Jardim Alegre 

então a gente como munícipe como pessoas daqui do município a gente quer o bem 
tanto no estudo tanto no esporte tanto na saúde a gente tá trabalhando para 
desenvolver o nosso município e para lembrar a toda a população a dengue tá aí 

hoje eu tive no posto de saúde a gente eu vi o movimento que tá já baixou graças 
a Deus o índice Nossa aqui do nosso município Mas temos que continuar fazendo a 

nossa parte é deixar Limpo limpar o quintal tem que cuidar porque não é fácil a 
gente olha aí as pessoas tá passando que nem diz um perrengue nessa parte da 
dengue  então nós como Vereador nós como comunista a gente também tem que 

estar alertando a parte da dengue só para agradecer Presidente pela palavra 
agradecer a todo mundo que Deus abençoe a semana de vocês que Deus abençoe a 

nossa semana que nós conseguimos trazer mais projeto conseguimos trazer mais 
investimento para o nosso município para que a gente possa cada vez mais 
melhorar Lidianópolis Obrigado presidente; ANDRE FAIAN DELVINO, Primeiramente 

quero agradecer a Deus tomar um dia nós está aqui nessa casa de lei Boa noite 
Presidente Boa noite a todos. Eu vou falar o nome de todo mundo aqui já foi falado 

boa noite a todos boa noite aqueles um que tá assistindo aí pela internet eu quero 
voltar Parabéns para vocês das casas familiar que o ano passado foi Formatura dos 
outros passado nós foi lá na Edvaldo nós foi lá Foi muito bonito demais muita 

alegria  naquele terror o certificado desde os três anos estudando correndo atrás e 
foi uma vitória muito grande na mão dele eu creio que na mão de vocês também 

vai ser uma vitória muito grande esses três anos agora que foi começado no 
começo do ano agora vocês vai lutar aí 3 anos estudando para chegar no final 
pegar o certificado de vocês aí vocês vai sair com certificado muito grande na mão 
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você vai talvez até sair com você conseguir um serviço na mão de vocês quer dar 
para vocês para os professores foi até a professora minha também ela deu aula 
para nós lá no Porto Uba ela deu aula para nós ir lá ela foi professora Nossa mas é 

assim  vai subindo e a professora vai vir nos outros alunos eu também tenho um 
filho lá que ele também ele falou para mim que quando ele pegar a idade ele 

acabar o estudo dele ele falou que também que aí na casa familiar para estar 
estudando eu falei então corre atrás estuda tudo depende de você é você que vai 
ter que correr atrás eu sei que vai ter que conquistar porque você quer na tua vida  

também queria falar agradecer o nosso prefeito aí pelo serviço que ele tá fazendo 
nosso município  porque tá tendo muito construção tem muito projeto para sair 

ainda que amanhã eu vou estar conversando com o prefeito amanhã sobre o nosso 
projeto lá da noite da ponte ou Presidente vou ver se ele já conversou com a Dr lá 
senão vai ter que ir lá em Curitiba ou se vai liberar para estar vendo isso aí para 

nós não poder perder esse projeto para nós conseguir colocar essa iluminação lá na 
ponte de Porto Uba que vai estar beneficiando a nossa população e agradecer o Zap 

também acabou de chegar aí pelo serviço do nosso município nosso prefeito Deus 
abençoe vocês presente; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Aí presidente boa 

noite aos Vereador Presidente os advogados todos que estão aqui o vice-prefeito 
que chegou agora nosso amigo Pelé Aqui eu conheço desde bebezinho Olha eu 
quero desejar Parabéns para vocês gente casa familiar Rural que que a gente 

aprende lá sobre a roça aprende de tudo se um dia fez tocar roça não tenha 
vergonha porque é da terra que vem bom de cada dia que nós alimentamos eu 

toda vida eu fui da roça e eu não consigo afastar da roça eu estou aqui hoje mas 
para Deus sabe eu moro na Vila Rural 2 e eu não consigo afastar da terra ali onde a 
gente planta colhe a gente mexe com guardar goiaba com tudo de tudo entendeu 

mas é a felicidade de mexer com a terra então até o Danilo falou né Danilo Colégio 
foi feito aqui é Antigamente os alunos daqui para Apucarana não tinha esse colégio 

então a gente vinha o sofrimento dos pais tem que mandar os alunos para lá ficar 
lá não sei quantos dias depois ir lá buscar e hoje graças a Deus na nossa cidade 
pequena tem Colégio Parabéns para vocês eu estava Anotando os alunos aqui uma 

vez eu fui na expoingá foi no ônibus junto com os alunos aqui olhando na feição de 
uns ali para ter uns ali que ela lembra que ele tem um deles que ia lembrar de mim 

mas parabéns vai em frente a gente estuda e o caminho mais bonito o caminho 
para vocês consegui fé em Deus honestidade Vocês conseguem tudo que vocês 
sonhar Tá  boa noite essas são minhas palavras Presidente; ADEMIR APARECIDO 

CANDIDO, Senhor presidente companheiros vereadores pessoal que presente 
Edvaldo Ezequiel Pelé a Viviane o Neno nosso guarda a professora Edilaine vice-

prefeito Aparecido Buzato Boa noite a todos e uma boa noite especial vocês alunos 
da nossa casa familiar Rural Vocês são muito importantes para o nosso município  
municípios vizinhos que vem aqui estudar e com Isabel disse a gente teve em 

Apucarana em Cândido Mota e hoje graças a Deus estamos essa grande conquista 
feita pelo pessoal do passado dos vereadores prefeito de braços abertos Muito 

obrigado pela presença e cada um de vocês; ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
Boa noite Presidente os companheiros vereadores DR Léslie DR Mateus também o 
Beira Mar Presidente aí nosso companheiro Pelé compadre Nena Edvaldo Viana o 

Ezequiel a minha nora presente ali quem sabe Para todos que sabem a professor de 
vocês é a minha nora ali Edilene e também a menina do Sicredi Viviana nosso Cido 

Buzato aí vice-prefeito eu vi os companheiros falar sobre os alunos a gente vem 
acompanhando há tempos sempre eu vou lá o Divaldo é um coordenador me 
chama sempre para ir lá quando vai chegando ela mês de junho vocês podem ver 
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que eu vou lá trocar as quadrilha para vocês aí a gente toca acordeon e a gente 
sempre vai lá mas eu fico muito feliz de ir hoje vocês presente aqui e eu ter a casa 
para melhorar Rural sendo do nome do meu pai Antônio Augusto Maciel você pode 

ver aqui que tá escrito Antônio Filho então para mim é uma grande honra hoje ter o 
nome do meu pai ali como no começo quando começou a fazer aquela casa ali eu 

entrei com requerimento na camara de vereador pedindo que desse nome ao meu 
pai porque nós somos a família muitos anos aqui no município eu vim com 6 anos 
no estado de Minas e nada mais justo do que fosse o nome do meu pai então eu 

fico contente também minha nora que trabalha ali a minha filha trabalhou dois anos 
ali a professora Margarete ela saiu agora tá no colégio e vocês eu vejo vocês assim 

que vem aí dos Municípios vizinho aonde vocês sai vem na segunda-feira só volta 
no sábado tem que ser dessa forma  para estudar tem que ser dessa forma os pais 
fica no começo fica muito assim é preocupado sabe preocupado porque vai para 

uma cidade diferente convivência  mas nesse instantinho vocês vai se acertando os 
companheiros e as companheiras então é importante é isso aí como vocês vieram 

aqui a casa tá aberta aqui nossa câmara de vereadores voltem mais vezes a gente 
só tem que agradecer a presença de vocês aqui hoje a visita que vocês fez aqui 

para nós são essas minhas palavras. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, então não 
temos mais nenhum Vereador escrito nesse momento também vou fazer as minhas 
considerações finais iniciar minha fala primeiramente agradecendo a Deus pelo dom 

da vida agradecendo também os meus eleitores que se não fosse por eles eu não 
estaria aqui nesse momento participando da vida pública da nossa cidade quero 

agradecer também a presença dos que chegaram  durante a sessão é o Pelé mas 
companheiro da nossa cidade Ezequiel ex-alão mas deu um trabalho Ver você aí um 
pai de família funcionário público aprovado no concurso trabalhando na prefeitura 

de Lidianópolis grande alegria do nosso coração Pai de família acima de tudo um 
homem honesto e trabalhador Cido Buzato vice-prefeito também chegou na 

sequência aí sempre bem-vindo a casa falar um pouquinho da casa familiar Rural 
todos falaram e eu que trabalhei lá desde a primeira turma da casa familiar Rural 
posse da inauguração da cfr ajudai carregar as primeiras carteiras já fui professor 

da disciplina de agricultura Educação Física Matemática e a última turma esse 
terceiro ano que está aqui hoje eu dei aula no primeiro ano para vocês de educação 

financeira é os jovens da casa inclusive Visitamos o Sicredi Viviane na oportunidade 
fomos lá fazer um trabalho lá  no Sicredi então Esse projeto aí da casa da família 
Rural excelente brilhante projeto de políticas públicas e voltando um pouquinho lá 

atrás  sempre importante reconhecer os políticos da época que trabalharam nessa 
conquista mas teve pessoas também fora da política que contribuíram para que 

essa casa família Rural estivesse fosse uma realidade hoje a diretora da escola 
básica professora Simone que eu tenho certeza que vocês conhece foi uma grande 
guerreira nessa conquista na batalha na busca na elaboração de toda essa parte 

burocrática para que essa casa Rural hoje tivesse funcionando da forma que tá 
então é importante reconhecer também todos os envolvidos casa família Rural  são 

grandes trabalhos realizados uma parceria entre 14 municípios conveniados 
acredito que não são os 14 municípios que hoje faz parte desse projeto não temos 
estudantes dos 14 municípios mas é um projeto onde envolve 14 municípios aqui 

do Vale do Ivaí aonde ocorre uma parceria e a maior parte dessa parceria entra na 
nossa administração  do nosso município se der não funcionários hoje nós temos o 

Claudemiro Neno lá trabalhando Devaldo coordenador que pegou firme lá fazendo 
um grande trabalho na casa da família Rural a gente sempre troca informações 
Edvaldo Professor César  os demais professores lá sempre quando precisa de uma 
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melhoria a gente tá aqui a gente já foi professor lá e tem um carinho muito especial 
pela casa e uma demanda Cida já fica aí também registrado uma solicitação dos 
coordenadores acredito que vai ser de grande utilidade para formação desses 

jovens é uma área para que eles possam desenvolver as atividades práticas nós 
sabemos que tem as visitas nas propriedades uma vez por semana vocês realiza 

visitas nas propriedades e depois tem mais a semana de alternância mas será de 
grande valia se a gente conseguir um pedaço de chão é uma área para fazer uma 
parceria com uma casa rural que eles aprendem na parte teórica no dia a dia 

dentro de sala de aula eles possam levar essa experiência para o campo  então se a 
gente conseguiu eu sei que nós estamos aí muito próximo de fechar a compra de 

um alqueire de terra para construção de escolas que é uma grande demanda 
escolas municipais na construção de mais adaptação mas sobrar uma faixa lá 
vamos pensar estudar nessa grande oportunidade aí tá fazendo uma parceria com 

uma casa para a mulher Rural e a casa família rural de vocês jovens que além do 
trabalho que vocês desenvolvem com a família de vocês lá na propriedade tem a 

questão das revitalizações das minas quantas minas foram revitalizadas dentro do 
nosso município pelos alunos da casa familiar Rural eu participei de algumas 

vereador André é um especialista até o dia que precisava Edvaldo Vereador André 
trabalha muito bem nessa área Já andou revitalizando algumas minas aqui dentro 
do nosso município Eu acredito que até no município de vocês como vocês são 

parceiros nesse projeto se tiver alguma mina eu acredito que né dentro dessa 
parceria aí dá para revitalizar nós sabemos como tá o campo hoje no passado não 

num passado muito distante mas quando falava qualquer coisa falava você toma 
cuidado senão se você vai voltar para roça hoje nós temos não passado muito 
distante mas quando falava qualquer coisa falava você toma cuidado senão se você 

vai voltar para a roça hoje nós temos outra realidade campo hoje é sinônimo de 
progresso de desenvolvimento as tecnologias estão lá na área rural também e 

vocês bem trabalhado conscientizados da forma que vocês estão se formando se 
preparando para o futuro vocês vão ter qualidade de vida no campo acabar com 
essa questão do êxodo rural primeiro que que acontecia o sonho do jovem do 

campo era pegar uma idade ir embora para os grandes centro para um São Paulo 
para Curitiba Arapongas uma cidade grande em busca de um emprego e hoje nós 

temos uma grande geração de emprego no campo para isso vocês precisam de 
conhecimento então aproveita essa oportunidade levem a sério as suas aulas 
respeitem aproveitem o máximo seus professores eu fui estudante estudei e fiz o 

colégio agrícola em Apucarana três anos deslocamento ficava em regime de 
internato lá também né sair de lá trabalhei como topógrafo na associação dos 

Produtores Rurais por 6 anos depois fiz uma faculdade Passei no concurso do 
estado professor e Vereador hoje mas jamais esqueça o campo tem aquele ditado 
nesse homem do campo não planta cidade não janta e isso é real produzindo 

alimento como diz o Vereador Fabinho Balagato não é só para Lidianópolis Não é só 
para cidade de vocês é para o mundo então vocês têm uma grande oportunidade 

na mão hoje aproveite eu quero também comentar sobre o PL 1279 que abertura 
de crédito de r$ 8.000 para alimentação e outras necessidades quando necessária 
para os motoristas que realizam transporte dos Universitários da nossa cidade não 

sei se na cidade de vocês jovens vocês tenham transporte gratuito Universitário 
aqui a nossa administração séria competente com os pés no chão com a ajuda dos 

noves vereadores nós economizamos com diárias com dinheiro de repasse que é de 
direito dessa Câmara nós economizamos e entramos com a metade do recurso para 
aquisição de um ônibus um ônibus de qualidade apresentava e os nossos 
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aniversários daqui de Lidianópolis, um ônibus de qualidade para nossos 
universitários aqui de Lidianópolis não pagarem passagens, etc. ou seja, entre 
outras benfeitorias que iremos fazer, obrigado. E, nada mais havendo, encerrou-se 

a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano 
Pires, Oficial administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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